Saufuan P. Phiso Junio 27 de 1978 Sr: Suillernes Nous Sampsl.
PADILLE Carrect Ceuler N. J. Esturiado Amigo de Contestado Iluas lineas para dar respueda a du misera del dia 22 de este mes, Que cable esteu en ma celda Inejor. a Kalando lo llebaron a Washinton par que el estubo en chile y como esta zeite no tienen atra cosa que hacer ahora todo el que estubo en chile o baso por alli es sospedioso, pero el esta en mani en este momento en la muma prision dande se encululia Gustovo y Gaspar. Te acompairo articillos de Hector y Kolando de Humberto y de Ignacio Itodo estru muy conceente del momento actual y las respansabilidad del pueblo de Outa tanto quel lulio como en la Isla Cautiva Bueno mi Aniego esperando Alguir en Comunicación con lodos, reales un fulite abrazo de arigel W bodiela

ll de junio de 1978 Presidio Político Prisión Federal de Atlanta

Sr. Angel W. Padilla San Juan, Puerto Rico

Hermano:

Solo unas cortas líneas para acusar recibo de la relación mensual que me envías sobre la localización de todos los presos políticos cubanos en prisiones fuera de Cuba. Al mismo tiempo felicitarlos y darles muestra de mi reconocimiento por la labor tan formidable que están ustedes desarrollando en dar a conocer los nombres, direcciones y condiciones en que se encuentran los presos políticos cubanos, facilitando la intercomunicación y exhortando a enviarnos sus muestra de aliento y solidaridad moral, a todos los segmentos del exilio.

He recibido personalmente muchas muestras de estímulo y respaldo moral a nuestra lucha por la libertad de Cuba, que es el mejor tributo en las actuales circunstancias para todos nosotors los que atrincherados en el honor y la dignidad guardamos prisión en países del himisferio; tributo que compartimos con todos vosotros, luchadores en la defensa de los derechos humanos y por la libertad de nuestro pueblo cubano.

Me consultas si puedes hacer uso de mis cartas y mis escritos para que sean de conocimiento público. Aprecio tu respeto al culto de la amistad por consultar conmigo antes de emprender circunstancias de este tipo, pero al mismo tiempo quiero expresarte que todo escrito de mi obra que conlleve y coadyuve al beneficio de nuestra liberación patria; que sirva para orientar y despertar voluntades conduciéndolas a un mayor grado de toma de conciencia, o a la unión o coordinación de esfuerzos, podrá siempre ser puesta al servicio de esta guerra revolucionaria de liberación por la emancipación mercenaria del comunismo en Nuestra Patria. Puedes por ende hacer uso de mis cartas o escritos, ya que sé plenamente que están en buenas manos y que nunca permitirías que escritos originales cayeran en manos indignas.

Les reitero la alta concepción que de vuestros esfuerzos poseo; los felicito, los aliento y los exhorto a que continúen desarrollando una labor tan fructifera y humanitaria como la obtenida hasta el presente.

Te adjunto un soneto poético de su autor Pedro B. Palacios, que se firmaba "Alma Fuerte" y el cual envié a Rolando Otero cuando estaba recientemente en Washington; él a su vez lo envió a Héctor Cornillot, y Héctor se lo mandó a Tony de la Cova; quizás quieran ustedes enviarlo o distribuirlo.

## SONETO

"No te des vencido, ni aún vencido,
No te sientas esclavo, ni aún esclavo,
Trémulo de pavor, piénsate bravo,
y arremete feroz, ya mal herido.
Ten el tesón del clavo enmohecido
que ya viejo y ruin vuelve a ser clavo;
no la cobarde intrepidez del pavo
que amaina su plumaje al primer ruido.
Procede como Dios, que nunca llora;
o como Lucifer, que nunca reza
o como el roblegal cuya grandeza
necesita del agua y no la implora...
! Que muerda y vocifere vengadora
ya rodando en el polvo tu cabeza!

Reciban un fuerte abrazo revolucionario de éste vuestro hermano

Humberto López

Presidio Político Prisión Federal de Atlanta En mis 33 meses de confinamiento.